

*États-Unis : d'anciens
fonctionnaires demandent à M.
Biden de modifier sa politique à
l'égard de Cuba*



La Havane, 17 déc (RHC) Un groupe d'anciens responsables de la diplomatie et de la sécurité nationale des États-Unis a demandé mardi au président Joseph Biden de modifier la politique à l'égard de Cuba

avant le retour de son successeur Donald Trump.

Dans une lettre adressée à la Maison Blanche et à la vice-présidente Kamala Harris, les signataires ont appelé à « assouplir certaines restrictions » sur Cuba avant de remettre les rênes de la diplomatie américaine au président élu Trump.

La lettre, signée notamment par l'ancienne chef de la mission de Washington à La Havane, Vicki Huddleston, et l'ancien conseiller adjoint à la sécurité nationale Ben Rhodes, exhorte l'administration sortante à retirer Cuba de la liste des États soutenant le terrorisme.

Ils demandent également une augmentation de l'aide humanitaire à l'île et une rationalisation des règles d'accès au système financier américain pour les citoyens cubains.

« Nous pensons que la politique américaine actuelle a exacerbé les difficultés des Cubains et nous vous demandons donc respectueusement de prendre un certain nombre de mesures au cours des dernières semaines de votre mandat afin d'atténuer ces difficultés », ajoute le texte.

Cette demande a été formulée « dans l'intérêt national des États-Unis et en soutien au peuple cubain ».

Trump a placé Cuba sur la liste des États soutenant le terrorisme dans les dernières semaines de son premier mandat (2017-2021), laissant à Biden le choix de maintenir ou non Cuba dans cette désignation.

« Comme beaucoup d'entre nous l'ont dit publiquement, il n'y a aucune preuve crédible que Cuba parraine le terrorisme (...) La désignation entrave l'accès de Cuba au financement international, réduit les revenus du tourisme pour payer les importations de nourriture, de carburant et de médicaments, et entrave le flux de l'aide humanitaire », ont-ils écrit.

« Nos alliés les plus proches dans la région nous ont demandé à plusieurs reprises de supprimer cette désignation afin d'atténuer les effets régionaux de l'augmentation de la migration cubaine, et nous sommes convaincus que les États-Unis seront applaudis dans le monde entier pour avoir pris cette décision fondée sur des faits », souligne la lettre, citée par le journal The Hill.

« Comme je l'ai dit, je ne prévois aucun changement », a déclaré M. Biden le 11 décembre, et un jour plus tard, un rapport annuel du département d'État a ratifié le maintien de Cuba sur la liste unilatérale de Washington.

Pendant sa campagne électorale, le démocrate avait assuré qu'il inverserait la politique de pression maximale de Trump, mais il ne s'est pas exécuté et est resté lié à la ligne de son prédécesseur sur Cuba. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372318-etats-unis-danciens-fonctionnaires-demandent-a-m-biden-de-modifier-sa-politique-a-legard-de-cuba>



Radio Habana Cuba